



REY ETERNO

PARTE 2 – REVERENCIA

En un mundo en el que nos hemos acostumbrado a la indiferencia y la falta de respeto, debemos reflexionar sobre la actitud con que nos presentamos ante nuestro Rey Eterno. Nuestro Señor Jesucristo. Debemos aprender a acercarnos con una actitud de profundo respeto, una actitud de reverencia. Oremos para que el Espíritu Santo nos ayude a crecer en reverencia y así poder demostrar que reconocemos su autoridad y que deseamos honrarlo con nuestra vida.

“Acérquense a Dios, y Dios se acercará a ustedes.”

Santiago 4:8

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- Para relacionarnos con Dios necesitamos confianza, pero también reverencia. ¿De qué manera se confirmó, corrigió o amplió tu concepto de reverencia?
- 3.- Lee Malaquías 1:6-10 y escribe lo que consideres más relevante que este pasaje te enseña acerca de la reverencia.
- 4.- Ezequiel dijo al pueblo que habían “profanado los objetos santos” (Ez. 22:26) Esos objetos eran elementos del templo con los que ellos se relacionaban con Dios, y los habían tratado sin la reverencia adecuada. En Daniel 5 vemos que el rey Belsasar murió la misma noche que usó los elementos del templo de manera irreverente. Nosotros también tenemos “objetos santos” es decir, elementos con los que nos relacionamos con el Señor, y ellos no pueden ser tratados como algo común. En el mensaje mencionamos la oración, la adoración, la iglesia y su Palabra.
 - ✓ ¿De qué manera se demuestra reverencia hacia la oración?
 - ✓ ¿De qué manera se demuestra reverencia hacia la adoración?
 - ✓ ¿De qué manera se demuestra reverencia hacia la iglesia?
 - ✓ ¿De qué manera se demuestra reverencia hacia la Palabra de Dios?

Para Reflexionar. Como vimos, la palabra “profanar” significa tratar como común algo que es santo. El libro de Ezequiel es el que más utiliza esa palabra y nos enseña que sin reverencia, la gloria de Dios se retira del lugar.

“Entonces la gloria del Señor se levantó de la ciudad y se detuvo sobre la montaña que está al oriente.”

Ezequiel 11:23

No dejaron de ser el pueblo de Dios, pero la gloria se retiró y el resultado fue esclavitud. Toma un momento para pensar acerca de la importancia de dar al Rey Eterno Jesucristo el profundo respeto que merece. Medita acerca de esto: tu reverencia traerá la gloria de Dios sobre tu vida, tu casa y la iglesia.

“Sin confianza no nos acercamos a Dios; sin reverencia él no se acerca a nosotros.”

